
 

 

COMUNE DI CASTELFRANCO DI SOTTO 
PROVINCIA DI PISA 

 

 

RIUNIONE DELLA COMMISSIONE CONSILIARE N. 3 FINANZE E BILANCIO, 
LAVORO, SVILUPPO ECONOMICO, AFFARI GENERALI del 15 LUGLIO 2021 ALLE 
ORE 21.15.  
 

Il giorno 15 LUGLIO 2021 alle ore 21.15 si è riunita la Commissione in oggetto IN 
MODALITA’ VIDEOCONFERENZA. 
 

Presiede il Consigliere Ghiribelli. 
 

Sono presenti i Consiglieri: ROSSI e TRASSINELLI. 
 

Partecipa anche il Sindaco Gabriele Toti e la Responsabile dei Servizi Finanziari Parziale 
Catiuscia.  

 
Argomenti all’ordine del giorno: 
 

1. RENDICONTO DELLA GESRIONE DELL’ESERCIZIO FINANZIARIO 2020 - 
APPROVAZIONE 

2. VARIE ED EVENTUALI. 
 

           La Commissione  è legalmente costituita ed il Presidente dà inizio ai lavori. 
 

Prende la parola il  Sindaco Gabriele Toti per illustrare il primo argomento posto all’ordine 
del giorno ovvero la delibera sul Rendiconto 2020 partendo dall’analisi dell’avanzo di 
amministrazione che si è determinato nel 2020. 

I Consiglieri non avendo ancora avuto tempo per  analizzare tutta la documentazione 
trasmessa chiedono alla responsabile dei servizi finanziari di illustrare i punti più rilevanti della 
relazione sulla gestione della giunta.  

La responsabile dei servizi finanziari illustra i punti più rilevanti della relazione, in 
particolare la determinazione del risultato di amministrazione e la sua ripartizione, il risultato della 
gestione di competenza della gestione residui, gestione di cassa, la determinazione del fondo crediti 
di dubbia esigibilità.  

Trassinelli chiede, in considerazione dell’accantonamento per eventuali sinistri, quali siano i 
sinistri  che vengono segnalati più frequentemente all’Ente? e un aggiornamento sull’Isolato 8. 

La d.ssa Parziale interviene rispondendo che i sinistri che si verificano maggiormente sono 
principalmente quelli legati a danni ad autovetture causati da manto stradale danneggiato e cadute 
per marciapiedi sconnessi. 

Prende la parola il Sindaco per informare che relativamente all’Isolato 8 il quadro è molto 
complicato pertanto la prossima volta verrà fatto un aggiornamento più puntuale. 

Interviene Ghiribelli affermando che c’è bisogno di un aggiornamento sulla situazione. 
 

Dopo  la discussione degli argomenti posti all’ordine del giorno la riunione si conclude alle 
ore 23:00.  

Per ulteriori approfondimenti la commissione consiliare si riunirà lunedì 19 alle 18:30, come 
già previsto nella convocazione della seduta odierna. 

 
Il Segretario della Commissione 

Catiuscia Parziale 


